
Der Vorsitzende bittet die AL - Fraktion um Erläuterung des Antrages. Frau Ebbinghaus erläutert 
für die AL-Fraktion ausführlich den Antrag. Die Notwendigkeit den Spielplatz Schnellental 
wiederherzustellen sei dringend.  
 
Herr Eichner erklärt für die Verwaltung, dass aufgrund des Antrages Kontakt zur Bauverwaltung 
aufgenommen worden ist, da diese für die Instandhaltung von Spielplätzen zuständig ist. Es 
wurde festgestellt, dass sich der Spielplatz im Schnellental auf einem privaten Grundstück 
befindet.  
 
In dem Bereich Lohsche Weide ist der Spielplatz im Bebauungsplan aufgenommen, die 
Spielflächen in dem Wendehammer sind noch gestaltbar.  
 
Frau Ebbinghaus fragt nach, wo die Kriterien für den Unterschied Spielfäche/Spielplatz 
aufgelistet sind. Des Weiteren versteht sie nicht, warum der Spielplatz nicht wiederhergerichtet 
werden kann. 
 
Frau Butz  erläutert, dass für die Gestaltung  der Spielplätze, insbesondere der Spielgeräte, die 
Jugendhilfe bzw. Jugendförderung zuständig ist. Für die Umsetzung ist die Bauverwaltung 
zuständig. 
 
Der Vorsitzende schlägt für die Zukunft vor, in solchen Fällen Kollegen aus dem Dezernat III zur 
Sitzung des Jugendhilfeausschusses zu bitten, damit alle Fragen geklärt werden können.  
 
Der Vorsitzende verweist bezüglich der Bedarfsermittlung und Planung der Spielplätze an den 
Bauausschuss. 
 
 


